

PARACHUTISME : LES AIXOIS, CHEVALIERS DU CIEL

🏠 > Culture - Loisirs > Balades

🕒 Mardi 30/06/2015 à 12H43 | 📍 Aix-en-Provence | Tags: Parachutisme Loisirs Sport | 🗨 Réagir



Avant de s'aventurer en territoire inconnu, toujours s'adresser aux autochtones... Ici, quand il s'agit d'aller prendre l'air et s'amuser à 4 000 m de haut, c'est donc le téléphone du Parachute club d'Aix qui sonne. Entre température d'altitude plus clémente et congés estivaux, on rentre d'ailleurs dans la période où il sonne souvent sur la "drop zone" du Grand Saint-Jean ou à l'aérodrome des Milles d'où décollent son Pilatus et son Cessna.

Qui vient découvrir la condition d'homme-oiseau, solidement arrimé à un moniteur en tandem pour 50 secondes d'éternité en chute libre à 200 km où le moindre mouvement de main vous fait virer façon Stuka. Qui a pris goût à cette adrénaline et vient débiter ses premiers sauts autonomes en ouverture automatique. Qui a passé ces caps et vient développer toutes les espiègleries aériennes possibles avant ou après ouverture de la voile.

Et à ce niveau, les autochtones-moniteurs sont aussi balèzes que précoces. Formant la plus jeune équipe junior du monde avec Maxime Dupont, Cédric Ciccione, Léocadie Ollivier de Pury, Mathieu et Florent Guinde, le team "Aixpress" affiche déjà plus de 8 000 sauts au compteur.

En mai dernier, lors de la première étape de la coupe de France à Agen, l'équipe a survolé l'épreuve de précision d'atterrissage (PA) au nez et à la barbe de vieux routiers des cieux. Encore mieux ce week-end en Slovénie où Mathieu Guinde a remporté la première étape de coupe du monde junior de cette discipline. De quoi enrichir une collection de trophées qui commence à ressembler à la caverne d'Ali Baba avec, notamment, deux médailles de vice-champion du monde de voltige junior en 2014 pour Léocadie Ollivier de Pury et Mathieu.

Au chapitre images spectaculaires, François Moulinier a participé en Belgique à des sessions de "Wing Suite" avec 41 autres parachutistes transformés en écureuils-volants par la combinaison qui caractérise cette discipline dont il est le premier initiateur français.

Une activité imprévue est aussi tombée du ciel au printemps où tout le club s'est retrouvé embarqué avec ses deux avions dans un gros projet cinéma. Pour l'instant, les Aixois sont contractuellement tenus au secret mais on vous racontera tout cet hiver.

Infos sur le club, l'initiation, les disciplines pratiquées, les tarifs : www.paraclubaix.com et 06 14 08 35 98.

Manuel Gros